

# Kapolsek Pagelaran Polres Cianjur Pimpin Apel Pagi dan Sampaikan Arahan Kapolres

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 25, 2024 - 23:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Pagelaran Polres Cianjur, AKP Isep Sukana, memimpin pelaksanaan apel pagi yang diikuti oleh seluruh anggota Polsek Pagelaran . Dalam apel tersebut, Kapolsek Isep Sukana menyampaikan arahan langsung dari Bapak Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniaan, kepada seluruh anggota Polsek Pagelaran.

Apel pagi yang dilaksanakan pada pagi ini merupakan bagian dari rutinitas harian Polsek Pagelaran untuk memastikan kesiapan personel sebelum melaksanakan tugas patroli dan penjagaan di wilayah hukumnya. Kegiatan ini juga menjadi momen penting untuk menyatukan semangat dan komitmen seluruh anggota dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam arahnya, Kapolsek Isep Sukana menyampaikan pesan-pesan penting dari Kapolres Cianjur, Bapak AKBP Aszhari Kurniaan, terkait dengan peningkatan pelayanan kepada masyarakat, ketegasan dalam penegakan hukum, dan pentingnya menjaga citra positif Polri di mata masyarakat.

"Kita harus selalu siap siaga dalam melaksanakan tugas, menjaga keamanan, dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ini adalah tanggung jawab kita sebagai anggota kepolisian, dan kita harus menjalaninya dengan integritas dan profesionalisme yang tinggi," ujar Kapolsek Isep Sukana.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan anggota Polsek Pagelaran untuk selalu berkoordinasi dengan baik dan menjaga komunikasi yang efektif dengan sesama anggota dan instansi terkait dalam menjalankan tugas kepolisian.

Apel pagi ini tidak hanya menjadi sarana untuk pengecekan kesiapan personel, tetapi juga sebagai ajang penyampaian pesan-pesan penting dari pimpinan kepolisian kepada seluruh jajaran Polsek Pagelaran. Dengan semangat yang tinggi, anggota Polsek Pagelaran siap menjalankan tugasnya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya.